

# Topics



5月31日、花を育てることで命の大切さや思いやりの心をはぐくんでもらおうという「人権の花」運動が剣淵小学校で行われました。

当日は、マリーゴールドやベゴニアなど4種類の花苗310本をプランターと花壇に植栽し、校内を花でいっぱいにしました。



6月9日、町長室において感謝状の贈呈が行われました。

卯城建設(株)が桜岡公園の桜の植樹作業を行った社会貢献に対して感謝状が贈られました。



6月19日、桜岡高台パークゴルフ場で絵本の里けんぶち杯パークゴルフ大会が開催されました。

当日は晴天に恵まれ、51名(うち男性37名、女性14名)のパークゴルフ愛好者がナイスショットで好ゲームを繰り広げていました。



6月24日、町民センター大集会室において「教育を考える集い」が開催され、講師に旭山動物園園長 坂東元氏をお迎えし、「伝えるのは命・つなぐのは命」と題し講演をいただきました。

少年時代の生き物の飼育から命の大切さを学んだことなど、多くの体験談を語っていました。

剣淵町キャンペーンガール

ぷっちなが行く!



© 剣淵町

「ぷっちなの小部屋」

<http://vir2.eolas.co.jp/puchi-na/>

★ぷっちな活動記録★

H28.6.4~5 第27回白老牛肉まつり(白老町)

H28.6.18 北海道コンサドーレ札幌「豊平区民応援デー」  
(札幌市)



白老牛肉まつりで、剣淵名産・特産品を販売してきました!!